

Er das von ihm Versicherte auch ausführte. Er bezahlte die Staatsbeamten in liberaler Weise für die von ihnen geleisteten ehrlichen Dienste, — nicht, weil sie politische Unterstützer waren. Er benützte die Staatsentkünfte zur Entwicklung der natürlichen Hülfsquellen des Landes, und zum Bau nützlicher Staatsanstalten, wie z. B. die Irrenanstalt zu London, die Blindenanstalt zu Brantford, die Besserungsanstalt zu Peterborough und andere öffentliche Werke. Er baute eine schöne und bequeme Residenz für den Gouverneur in Toronto, und die Taubstummenanstalt in Belleville. Er baute vorzügliche Straßen, Brücken und Schleusen, um die fließenden Gewässer in Muskoka zu verbessern; entwarf einen Plan für Entwässerung der Sumpfländereien und setzte zweihunderttausend Dollars zu diesem Zwecke aus; beauftrage eine Million fünfhunderttausend Dollars zur Unterstützung des Baus von Eisenbahnen, die nach unsern unbesiedelten Territorien führten; und häufte trotz all dieser Ausgaben zur Förderung dieser werthvollen öffentlichen Werke einen Überschuss von beinahe vier Millionen Dollars auf.

